

Medieninformation

05.06.2025

Schnuppertage in der Arbeitswelt

Betriebe aus dem Kreis können Plätze bei „Praktikumswoche“ anbieten

Der Kreis ruft die Betriebe zum Mitmachen bei den diesjährigen “Praktikumswochen” auf. Wie Kreisbeigeordneter Axel Fink erläutert, sollen im Rahmen dieser landesweiten Aktion vom 16. Juni bis 25. August Plätze für Schülerinnen und Schüler angeboten werden: “Junge Menschen können Erfahrungen machen, die ihnen bei der Berufswahl helfen. Betriebe leisten damit einen Beitrag zur Nachwuchsförderung und Sicherung von künftigen Fachkräften.”

Betriebe können während der Aktion einzelne Tage oder mehrere Tage ein Praktikum anbieten. Eine zentrale Plattform vermittelt den Kontakt zu interessierten Jugendlichen. So können Betriebe potenzielle Auszubildende kennenlernen und für sich gewinnen.

Organisiert wird die Aktion „Praktikumswoche Hessen 2025“ durch das Hessische Wirtschaftsministerium mit dem Hessischen Ministerium für Kultus, Bildung und Chancen und den Netzwerken in den OloV-Regionen (Optimierung der lokalen Vermittlungsarbeit im Übergang Schule-Beruf).

Für die “Praktikumswoche” im vergangenen Jahr zieht der Schul- und Jugenddezernent Fink eine positive Bilanz: Demnach hatten sich damals 60 Betriebe für ein Praktikumsangebot registriert. 222 Jugendliche wurden in Praktika vermittelt. Die überwältigende Mehrheit der Betriebe zeigte Interesse, auch 2025 wieder dabei zu sein und auch längere Praktika anzubieten; außerdem sahen sie die Chance, auf diesem Weg künftige Auszubildende zu gewinnen. “Es wäre prima, wenn sich 2025 noch mehr Betriebe finden, die Praktika anbieten können”, fasst Fink zusammen.

Erreichbar ist die zentrale Plattform unter <https://praktikumswoche.de/main-taunus>. Weitere Informationen für Betriebe gibt es unter <https://praktikumswoche.io/hessen-sprechstunden>.